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雨の中頑張った市陸上記録会！
オリンピックを上回る成績 ！

男子400ｍリレーで第1位に輝く！！

＜市陸上記録会の入賞記録＞

１００ｍ走男子 1 位（１４”5）

400ｍ学校対抗リレー 男子 1 位 （57”6）

クラス対抗大縄跳びチャレンジ 第 5 位（581回）

去る９月２８日、市民グランドにて、平成２８年度湖南市内小学校親善陸上記録会が開催

されました。朝から雨が心配された空模様でしたが、午前中は、少し雨が降りながらも全て

のトラック種目（100ｍ走、60ｍハードル走、持久走、学校対抗リレー）と大縄跳びを終える

ことができました。

昼食後、フィールド種目（走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げ）を行う予定でし

たが、昼食中に激しい雨が降り始め、天候の回復が臨めないために中止となりました。閉会

式で男子400ｍリレーの優勝が伝えられると、大歓声が上がりました。２年間運動場が使えな

くて、十分な練習場所を確保できなかった中で、工夫しながら頑張れたことは本当に素晴ら

しいことです。きっと思い出に残る陸上記録会になったことと思います。

確実に力が伸びてきています ～学力学習状況調査の結果より

今年度の全国学力学習状況調査の結果は、国語・算数ともに平均正答率が向上してきてい

ます。無解答の数もどんどん減ってきています。この調子で確実に学力向上を図っていきた

いと考えています。学力向上を目指して、石部小学校では様々な取り組みを進めています。

校内においては、「石部スタイル」「湖南市スタイル」を実践することにより、子どもたち

が見通しをもって授業に臨めるよう努めています。算数科を中心に取り組みを進めてきまし

たが、今年度は他教科まで広げ、どの学習でも同じスタイルで学ぶことができることを目指

しています。また、友だちと交流しながら学びを深めていくために、話し合い活動にも力を

いれています。１年生ではなかなか話し合い活動はできないのですが、ペア学習（２人で自

分の考えを出し合う。）から始め、少しずつグループ学習へ広げながら、全体でも話し合いで

学びを深めていくような取り組みを進めています。また、「めあて」や「まとめ」等は、今ま

で教師が出したり、教師がまとめたりしていましたが、子どもたちで「めあて」を考えたり、

「まとめ」をしていったりできることを目指しています。これにより今日の学習がより自分

のものになり、しっかりと学習の振り返りができるようになります。



また、保護者の皆様には、「家庭学習強化週間」の取り組みに、地域の皆様には、「夏休み

学習教室」「わくわく科学実験教室」の取り組みにご協力いただきました。学校・家庭・地域

がそれぞれの役割を果たし、連携して行う取り組みが、子どもたちの学習への関心を高め、

意欲につながっていくと思います。これからも、三位一体となって「学ぶ力」の向上を目指

していきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

課題もあります。
一方、大きな課題として浮かびあがってきたことは、テレビの視聴時間やパソコン、スマ

ホ、携帯電話、ゲーム機の使用時間です。県・全国に比べ平日でも非常に長い時間視聴した

り、使用していることが分かりました。そのためか、寝る時刻、起きる時刻が不規則で遅い

ことも分かりました。これでは学校での学習に支障が出たり、家庭学習の時間が非常に少な

いことも理解できます。学力の向上にはマイナスばかりです。しっかりと見直していきたい

と思います。

また、自尊感情が大変低く、「自分には、よいところがあると思いますか。」という質問に

「ある」と答えた子は、県・全国平均の半分以下でした。良いところがいっぱいある子ども

たちですが、自分に自信がない表れだと思います。

地域の行事やボラティア活動への参加率、地域や社会で起こっている問題や出来事への関

心も全国平均の半分以下の状態です。これからの石部を支えていく子どもたちにとって不安

な状態です。学校・家庭・地域が一体となって子どもたちの自尊感情を高めていきたいと思

います。ご家庭や地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いします。

３年生
もみじ・あざみとの交流運動会開催！

９月２９日に３年生が、１学期から交流活動をしているもみじ・あざみの方々と一緒にミ

ニ運動会を行いました。障がいのある方も楽しく活動ができるように自分たちで種目を考え

たり、使用する道具や応援グッズを作ったりして楽しく活動することができました。地域に

住んでおられる障がいのある方々とこのように実際に体験活動をすることは、子どもたちに

とって本当に大切な学習だと思います。障がいのある人もない人も、みんなが共に仲良く暮

らせる社会を実現していくことが、これからの社会では、重要なことです。石部の子どもた

ちがそんな社会を作っていってくれることを期待しています。

＜今年も、教育後援会よりご支援をいただきました。＞
９月、石部学区教育後援会会長様より、石部学区の皆様のご厚志による財政的支援金を頂

戴いたしました。地域の皆様の温かいご支援に心よりお礼申しあげます。地域の皆様のご厚志

を、主として「授業改善」のための整備費に、併せて、「子どもの安全を守る」ための整備費と

して活用させていただきます。誠にありがとうございした。


